

報道関係者各位

2016年4月25日
株式会社SNKプレイモア

コーポレートロゴとコーポレートメッセージの変更のお知らせ

株式会社SNKプレイモア(本社:大阪府吹田市、代表取締役社長:外山 公一)は、2016年4月25日より、コーポレートロゴとコーポレートメッセージを変更することをお知らせいたします。

1. 変更の背景

当社は2001年の設立以来、旧SNKの知的財産を受け継ぎ、ゲーム事業とパチスロ事業を展開してまいりましたが、近年の市場環境の変化に対応すべく、昨年秋よりゲーム事業とライセンス事業への転換に取り組んでおります。本年8月に設立15年を迎えるにあたり、ゲームとパチスロの「SNK」から、ゲームを主軸とした新生「SNK」を国内外に認知、定着させていくために、コーポレートロゴとコーポレートメッセージを変更することといたしました。

2. 新コーポレートロゴ



3. 新コーポレートメッセージ

The Future Is Now

<新コーポレートロゴとメッセージに込めた思い>

新しいコーポレートロゴとメッセージは、当社の前身である旧SNKと同一のものです。かつてのSNKは世界中へ様々なゲームを提供し、今なお世界中のファンから支持されているブランドでもあります。この新しいコーポレートロゴには、今一度原点に立ち返り、ゲームを提供し続けるという当社の意思があり、コーポレートメッセージには世界中の人々に魅力溢れる新たなゲームを創造していくという普遍的な意味を込めております。SNKファンの方々には、「SNK」ブランドの復活を、新しいファンの方々には、新生「SNK」の誕生を、強く印象付けるコーポレートロゴとメッセージであると考えております。

当社は「SNK」の名の下に、今後もSNKのIPを中心としたゲーム事業を拡大してまいります。これからの「SNK」には是非ご期待ください。